

すっきりしない梅雨の季節ではありますが、6月は運動部の大会期間にあたり、多くの生徒たちが練習の成果を発揮しようと励んだ1か月でした。5~6月にかけての阿南第一中学校の様子をご紹介します。

中体連南信大会 結果報告

6月、中学3年生の運動部員にとって「最後の夏」が始まりました。南信大会を勝ち抜き、見事に県大会進出を果たした生徒もいれば、悔し涙を流し後輩に思いを継いだ生徒もいます。しかし、どんな結果であろうと、仲間と切磋琢磨してともに成長できた経験は「一生の宝物」になることでしょう。

ちなみに、本来は個人負担である中体連の大会参加費(500円)、各種競技や文化団体ごとの個人登録料やチーム登録料などを阿南町の学校では町費で負担していただいております。ご支援、ありがとうございます。



【女子ソフトテニス (泰阜中の拠点校部活動に参加)】

(個人戦) 1回戦 惜敗

(団体戦) 予選リーグ ①対 赤穂中 1-2 負、②対 宮田中 3-0 勝

決勝トーナメント 対 高陵中 1-2 負

<南信ベスト8>



【サッカー (緑ヶ丘中、喬木中、豊丘中との合同部活動)】

1次ラウンド ①対 岡谷北部・西部中 4-2 勝、②対 諏訪西中 5-0 勝

2次ラウンド ①対 赤穂中 2-0 勝、②対 春富中 4-1 勝

順位決定戦 ①対 箕輪中 1-5 負、②対 伊那東部中 0-1 負

<南信4位・県大会進出>

【女子バレーボール】

1次ラウンド ①対 岡谷東部中 2-1 勝、②対 高遠中 2-0 勝、③対 阿智中 0-2 負

2次ラウンド 対 喬木中 0-2 負 <南信ベスト20>

【男子卓球】

(団体戦) 下伊那予選 ①対 豊岡中 3-1 勝、②対 緑ヶ丘中 3-0 勝

下伊那決勝 対 阿智中 3-0 勝、準決 対 高陵中 1-3 負、3決戦 対 高森中 3-1 勝

<下伊那3位・南信決勝大会進出>

南信決勝大会予選 ① 対 岡谷西部中 3-2 勝、②対 箕輪中 1-3 負

南信決勝大会決勝 対 高陵中 2-3 負 <南信ベスト8>

(個人戦) 下伊那予選 ベスト32 3名 <南信決勝大会進出>

南信決勝大会 ベスト16 1名 <県大会進出>

【軟式野球 (泰阜中への委任部活動、泰阜・下條・竜峡・竜東との5校合同)】

1回戦 対 南箕輪中 4-1 勝、2回戦 対 高森中 0-7 負 <南信ベスト16>

【バドミントン (地域クラブ「松川町 Jr.」で参加)】

(個人戦) <南信大会7位・県大会進出>

(団体戦) <南信大会2位・県大会進出>

地域の先輩の姿に学ぶ キャリアデー



5月28日(火)、本校の1・2年生および阿南二中の皆さんも参加した「キャリアデー」では、午前中に3名の講師を招いて講演会を、午後には町内から10の事業所をお招きし、その仕事の様子だけでなく、働くことの楽しさや厳しさ、やりがいなどを学びつつ、多くの方々の熱意が地元・阿南町を支えていることを学びました。

当日参加して下さった講師の皆様からは、次のような声が寄せられました。

- ◎阿南町でもこれだけの企業や人が頑張っていることを知ってもらえてとてもよかった。
- ◎中学生のうちから職業について考えられる機会があることがよかった。うらやましい。
- ◎「自己紹介カード」、それぞれの夢や頑張っていることが伝わってきてとてもよかった。

今回の学びも生かしながら、2年生は7月には町内各地で「職場体験学習」を行う予定です。お世話になる事業所の皆さま、よろしくお願いいたします。

人権旬間

6月には「人権旬間」がありました。授業や生徒会活動、アンケート調査などを通し、生徒たちは自分自身の気持ちに向き合ったり、「対話」を通して相手意識をもつことの大切さを学んだりしました。

6月25日(火)には上田市在住の^{いりやす}入安ムニレさんをお招きし、「ともに生きる」というテーマで、日本で暮らす「外国人」としての実体験や感じていることを語っていただきました。生徒たちの感想の一部を紹介します。



◆「先入観」というお話にもあったように、日本人は「外国人」という書き方や言い方を当たり前のように使ってしまう。また「外国の人」というだけで、あまりよろしくない印象を持ってしまうこともある。僕は「会話」を大切に視野を広げたい。今日はありがとうございました！

◆市役所の方が「わかりやすいよう配慮したもの」が、ある人にとっては「不快」に思うこともあったりするように、知らない間に差別してしまっていることがあるということを知りました。お話の中であったように、先入観を持つのではなく、一回でもいいからまずは話しかけてみるのが大切だと思います。

「人権旬間」は終わっても、人権感覚を大切に指導・支援ができるよう心掛けてまいります。お気づきの点がございましたら、遠慮なく学校までお伝えください。

<保護者のみなさまへ お知らせ>

□暑さが増して熱中症が心配される季節になりました。学校ではエアコン使用のほか、登下校中は帽子の着用を推奨したり、授業中に水分補給の時間をとったりしています。ご家庭でもご指導とご協力を願います。

□すでにご案内の通り、今年度の欠席連絡はメールを推奨しております。休日の部活動の欠席連絡等でもご利用ください。(なお、電話の場合には学校長へ転送されることがあります。)

□今後のスクールカウンセラー来校日は7/4(木)、9/13(金)、9/26(木)です。希望がありましたら担任または養護教諭・教頭へご連絡願います。

□【変更】年間予定表で2月4日(火)の参観日後に予定されていた「**部活動正副保護者会長会②**」ですが、役員の皆様と相談し、部活動引継ぎ完了後の11月8日(金)の参観日後に日程を変更いたします。

□学校の情報は、ホームページでもご覧いただけます。

7・8月の主な予定

- ・1年自然体験学習 7/11(木)・12(金)
 - ・2年職場体験学習 7/11(木)・12(金)
 - ・1年計画休業 7/16(火)
 - ・吹奏楽壮行演奏会 7/18(火)
 - ・吹奏楽コンクール 7/20(土)
 - ・1学期終業式 7/23(火)
 - ・希望懇談期間 7/24(水)~30(火)
 - ・高校体験入学 7/25(木)~29(月)
- <8月>
- ・2学期始業式 8/22(木)
 - ・3年第3回総合テスト 8/23(金)
 - ・1年子どものためのオペラ(松本) 8/27(火)
 - ・新入生体験授業 8/29(木)

ホームページはこちら!



今月も一中応援隊(敬愛ボランティア)の方に、素敵なお花を生けていただきました。ありがとうございました。